Am 03.07.24 lud der Wundverbund Gäuboden e.V. erstmal zu einem Workshop zum Thema: "Umgang mit herausforderndem Verhalten" ein.

Es werden dabei Maßnahmen verstanden, die dazu führen, eine gewaltvolle Situation im Pflegebereich in eine gefahrenfreie umzulenken oder eine weitere Steigerung der Aggression sowohl von Pflegenden als auch Pflegebedürftigen zu verhindern.

Unter der Leitung von Frau Mady-Diana Peschke (examinierte Pflegefachfrau, Fachkraft für Pflege im Maßregelvollzug und Deeskalationstrainerin) wurden die Definitionen von Aggression und Gewalt sowie die Auslöser für Aggressionen näher erklärt.

Die Teilnehmerinnen erfuhren wichtiges über Gesprächsführung und Kommunikationspsychologie.

Die Anwendung der Grundregeln der Deeskalation bildete einen wichtigen Teil des Workshops und die Teilnehmerinnen sprachen über ihre eigenen Erfahrungen.

Praktische Übungen rundeten die vierstündige Fortbildung ab. Konflikte in der Pflege stellen eine immer größer werdende Herausforderung für diese Berufsgruppen dar. Die Teilnehmerinnen nahmen viele gute Tipps und wichtige Grundregeln mit nach Hause und freuen sich auf eine Fortsetzung dieser Workshop-Reihe.

Sabine Muck

Foto: Mady-Diana Peschke

Foto: Sabine Muck